

Tratado de Libre Comercio México-Panamá

El Tratado de Libre Comercio (TLC) entre México y Panamá fue suscrito el 3 de abril de 2014 y entró en vigor a partir del primero de julio de 2015.

El TLC México Panamá busca profundizar la integración económica de México con Centroamérica, consolidar la seguridad jurídica en las transacciones internacionales con Panamá y abrir nuevos mercados a las exportaciones mexicanas.

En 2016, México y Panamá comerciaron 949 millones de dólares.

Para mayor información visite la siguiente página de Internet: <http://www.economia-snci.gob.mx/sicait/5.0>